

## Comentario en el muro de facebook

Sobre “Rodolfo Gaona: Un matador sobresaliente en los años de la revolución mexicana” (*BiCentenario*, núm. 4):

El artículo sobre el matador Rodolfo Gaona me pareció relevante. Estoy haciendo un trabajo bibliográfico, en el que incluyo algunas de sus hazañas y la verdad me ha servido mucho.

Nora Lizet Castillo

¡Muy interesante! En mi casa hay una estatua de cantera de Rodolfo Gaona muy antigua. La esculpió un artista de mi pueblo, llamado Jesús Báez, quien lo admiraba mucho. Mi familia la compró hace ya como 50 años. ¡Toda una obra de arte!

Francisco Lozano



## Reloj de arena

14 de abril de 1823



El Congreso Constituyente decreta que en el escudo de armas y el pabellón nacional aparecerán el águila parada en el pie izquierdo sobre un nopal y dos ramas: una de laurel y otra de encino, simbolizando al México republicano y a los héroes inmortales.

26 de mayo de 1873

El tren de la línea de Tacubaya a Tlalpan se descarrila a la altura del puente de la Morena. Dos carros caen en una zanja y hay varios heridos, algunos de gravedad. Se espera el resultado de la averiguación que determinará de quién es la responsabilidad del accidente.



## Por amor a la historia

El Museo del Objeto se inauguró en 2010 con el propósito de contar la historia a través de objetos de la vida diaria de México desde hace más de 200 años. En una casa estilo *art nouveau* de la colonia Roma, resguarda más de 140 000 piezas nacionales y extranjeras donadas por coleccionistas.



## ¿Sabías que...?



Se reconocen tres lugares como origen posible del sabroso caldo tlalpeño: Tlalpan, de la que se dice que una vendedora de la estación a la que llegaba el tranvía de la ciudad de México lo hizo famoso a principios del siglo xx; Xalapa, donde la cocinera de Santa Anna se lo preparó al general para ayudarlo a recuperarse de una resaca; y Talpa de Allende, en Jalisco, aunque aquí se desconoce cuándo y por qué surgió esta versión.

## 28 de mayo de 1923

La Cruz Roja Rusa con sede en Nueva York agradece al gobierno de Álvaro Obregón la ayuda brindada a las víctimas de la hambruna en la región del Volga durante el periodo 1921-1923.



## 29 de junio de 1973



Fallece Germán Valdés, mejor conocido como Tin Tan. Fue famoso como actor, cantante y comediante. Representó la figura del Pachuco en la pantalla grande.